

第2学年だより



ころころ

鴻巣市立下忍小学校

令和4年10月31日



秋 深まる・・・



秋も深まり、校庭の木々もきれいに色づいてきました。日暮れも早くなり、朝夕もめっきり寒くなってきました。算数ではかけ算の学習が始まりました。子どもたちは、毎日頑張っています。気温の差が大きくなる季節です。体調に気を付けて過ごしましょう。

★校外学習に行ってきました!★

10月4日(火)、秋晴れの中、生活科校外学習で森林公園に行ってきました。環境学習では、「木の実クラフト」の制作や「自然散策」を行いました。公園内にある樹木や木の実について学習し、自然とたくさん触れ合うことのできた1日でした。

事前の準備、当日のお弁当の用意など、ご協力ありがとうございました。



教育相談、ありがとうございました

お忙しい中、特設教育相談にお越しいただきありがとうございました。短い時間ではありましたが、有意義なお話ことができました。今後もお願いいたします。本校では、水曜日を教育相談日と位置付けています。ご心配事等ありましたら、遠慮なくお知らせください。水曜日以外でも対応させていただきます。



★おねがい★



- 生活科では、「作ってためして」(教科書84~100ページ)の学習で、うごくおもちゃを作ります。おもちゃに使える材料(乾電池、牛乳パック、ペットボトル、ペットボトルのふた、竹ぐしなど)を集めておいてください。
- 11月11日(金)ごろまでにご用意ください。学校に持ってくる日は、担任よりお知らせします。